



ENERGÍA

“Actualmente, la producción de la Refinería de Cartagena es 210.000 barriles por día”

sábado, 17 de junio de 2023

f t in [GUARDAR]

Herman Galán, presidente de Reficar

Hermán Galán, el presidente de Reficar, aseguró que el año pasado se aumentó la capacidad y el Ebitda fue de US\$96,7 millones

JULIANA VALENTINA ARENALES

El presidente de la Refinería de Cartagena (Reficar), Herman Galán, estuvo en entrevista con La República durante el XXV Congreso Andesco. El directivo compartió los datos de operación de la compañía y habló del reciente fallo a favor luego de siete años de proceso.

¿Cómo va la operación de la Refinería de Cartagena?

La capacidad de la Refinería era de 150.000 barriles por día, pero el año pasado interconectamos la refinería original, que es de 200.000 barriles. La producción hoy está cerca de 210.000 barriles, eso implica más combustibles para Colombia.

¿Cómo le fue a Reficar durante el año pasado?

El año pasado tuvimos un Ebitda de US\$96,7 millones y una utilidad neta de US\$499 millones. Y este año, con los márgenes, y sobre todo porque tenemos una capacidad para producir más gasolina y más diésel, estaremos cerrando el año con una cifra parecida.

¿Cómo ven el alza y la importación de gasolina?

Colombia no es autosuficiente en gasolina y así lo ha dicho el Presidente. El país está importando entre 40.000 y 50.000 barriles diario. La costa sí es autosuficiente en gasolina, pero el interior del país no lo es. Entonces, como la fijación de precios de los combustibles de basa en el Golfo de México, está sujeto a esos temas, por eso el Gobierno está con la política de aumentar para cerrar la brecha del Fepc.

¿Y eso afecta a la Refinería?

La posición estratégica de la Refinería implica que, si Colombia no lo demanda, siempre hay alguien en el mundo que está dispuesto a comprar nuestros combustibles, nos pasó en la pandemia que no hubo demanda porque la gente estaba en la casa, entonces, todo lo exportamos.

Nosotros claramente estamos acá para suministrar y dar abastecimiento al país, pero si Colombia llega a ser sedentario en el consumo podemos exportar a otros mercados.

ARTÍCULO RELACIONADO



Contraloría dijo que fallo de Reficar se dio "por inversiones que no agregaron valor"

LR MAS Agregue a sus temas de interés Reficar +

LR MAS Agregue a sus temas de interés Reficar + Cartagena + Caso Reficar +

LR MAS Agregue a sus temas de interés Reficar + Cartagena + Caso Reficar +

Administre sus temas Agregue a sus temas de interés Reficar + Cartagena +

